



橋北中学校だより

令和3年度 7月20日(火)

第4号 文責:校長

津市立橋北中学校

一学期終業式…二学期につなげる夏休みに

4月の始業式から数えると72日間の一学期でした。生徒の皆さんにとって、どのような一学期でしたか？今年度も感染症予防対策を取りながらの学校生活で、学校行事や活動が制限されることもたくさんありましたが、年度当初の計画に沿って、実施方法に工夫をしながら、進めていくことができました。普段の学校生活や行事の中で、生徒たちが互いに力を合わせ励まし合いながら、自分なりの目標をもって努力する姿に接することができ、喜びを感じる場面がたくさんありました。

今年度から中学校では新学習指導要領の全面实施とそれに伴う評価方法の変更がありました。また、生徒一人一台端末が津市から貸与され、毎日の健康チェックをはじめ、授業の中でタブレットを活用した学習が進められてきました。使用する中でいくつかの課題も出てきましたが、多くの生徒が円滑に使用することができていると感じています。こうした取組や活動が、一学期を終えてさらにより効果的な意義あるものになるよう、教職員も研究や改善を続けていきたいと考えています。

感染症予防のために今年度も全校集会は行わず、動画配信やDVD視聴に代えるなどの工夫をしています。学年の状況や課題に応じて工夫しながら学年集会やレクレーションの機会を持ち、学年のまとめりやつながりを深める機会としています。級長会が運営をリードする様子や、全体での話をしっかりと受けとめようとする生徒たちの姿に、それぞれ中学生としての成長を実感しました。



明日から約40日間の夏休みが始まります。一学期の自分を振り返って、良かったところをさらに伸ばし、課題となっていることを克服できるよう、有意義な夏休みにしてほしいと思います。何よりも健康・安全に留意して毎日を過ごし、次につなげる力を養って、元気に二学期を迎えましょう。

本日、一学期終業式にあたり、改めて保護者の皆様・地域の皆様に、本校教育活動へのご理解とご協力をいただき、学校をお支えいただきましたことに、お礼申し上げます。二学期も引き続きご支援をいただき、感染症と熱中症予防対策に取り組みながら、教職員で力を合わせて、生徒たちが安心して学び成長していくことのできる教育環境づくりに努め、より一層充実した教育活動となるよう進めてまいります。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

3年生 部活動仕上げのとき！

3年生にとっては、この夏が一生懸命に取り組んできた成果を試す最後の機会です。運動部の夏季総体は今まさに継続中で、見事優勝を果たした部もあり、全力で挑みながらも惜敗した部もあり、明日以降に始まる部もあります。この先、県大会など上位大会に進む部、また今年度は開催されるコンクールに挑戦する部もあります。美術部とPC部の人は、今学期末で引退となりますが、個人的にコンクール等に挑戦していく人もいると聞いています。3年生の皆さんが、最後までしっかりと取り組み、部活動を通して学んだことを、今後に活かしていってくれることを願っています。

*****7月22日からオリンピックが開催されます*****

間もなく東京オリンピックとパラリンピックが開催されます。感染症と熱中症への予防や対策をはじめ、いろいろな課題を抱えながらの開催ですが、今を生きる私たちにとって、強く心に刻まれる大会です。ましてやオリンピックを目指して練習を重ねてきた選手たちにとって、ただ一度の大切な機会です。橋北中学校出身の西岡良仁選手もテニス競技に出場します。その他の多くの競技も含め、どうか安全に、そして意義のある大会になるようにと、心から願っています。

津市中体連春季大会等 入賞者紹介！

令和3年度になってから実施された中体連の春季大会等の結果です。遅くなりましたが、1学期の終業式の前に表彰伝達を行いました。よくがんばりました。入賞おめでとうございます！

津市中体連春季総合体育大会

団体：優勝 男子バスケットボール部

準優勝 女子ソフトテニス部、男子卓球部、女子剣道部

第3位 女子バスケットボール部、男子剣道部

個人：優勝 剣道 向山みわ 第3位 ソフトテニス女子 井川・神田ペア

競技連盟の大会等

三重県中学卓球チャンピオンシップ 団体 第3位 男子卓球部

津支部中学生新人選抜ソフトテニス大会 準優勝 出江・多森ペア

この他にも各部で大会や記録会での入賞がありました。また中学生のみの大会ではありませんが、橋北中学校から参加した選手が入賞するなどの活躍がありました。

詳細はHPに掲載しましたので、ぜひご覧ください。

7月28日は、「橋北中学校 慰霊の日」です。



今から66年前の昭和30年(1955年)7月28日、橋北中学校の水泳訓練の中で、多くの中学生が亡くなるという、たいへん悲しく痛ましい水難事故が起きました。当時はまだ学校にプールがなく、橋北中では水泳の授業を近くの海で行っていました。その日は水泳訓練を開始して間もなく、突然発生した異常な波に100名ほどの生徒が流され、皆で懸命に助けようとしたが、全員を助けることができず36人の命が失われるという悲しい事故となってしまったのです。

事故の起こった海岸近くには、犠牲となった方々を悼んで、「海の守り」という慰霊碑が建てられています。7月28日には代表生徒とPTA本部役員の方々と

で出向いて花を供え慰霊祭を行います。慰霊の日を迎えて、あらためて私たちは、命の大切さをかみしめ、仲間を大切にしながら、一日一日を大切に送っていきたいと思います。

◎夏季休業中の校務休止日について

8月12日(木)～16日(月)の期間、教育委員会(三重県及び津市)の指示により、学校は全教職員が校務休止日のため不在となります。この間に学校への緊急連絡等の必要が生じた時は、津市教育委員会事務局 学校教育課(電話：229-3244)に、お電話いただきますようお願いいたします。